

Belle première pour Letourneau

CHÂTEAU-THIERRY La 40^e édition a sacré, à la maison, un Florian Letourneau maître de son sujet.



Avec l'Anglaise Sandra Brown et Florian Letourneau, la 40^e édition castelle s'est offert deux magnifiques vainqueurs. Jacques Bosserelle

Hier, Florian Letourneau a fait coup double. Il a remporté pour la première fois une épreuve de 24 heures, qui plus est à Château-Thierry, devant ses supporters, forcément ravis. Dans le final, à chaque passage sur la ligne, il a eu droit à une mini-ovation pour le porter au-delà des 190 kilomètres, son objectif initial. Le sociétaire de l'AC Château-Thierry a désormais le regard tourné vers la classique Paris-Alsace, du 5 au 8 juin, avec l'espoir qu'elle lui accordera, elle aussi, ses faveurs après deux places de deuxième en 2017 et 2018.

LA LEÇON DE BOURGES

Parmi le gratin international de la discipline, il y en a certains (le Russe Dimitri Osipov ou le champion de France de grand fond Jean-Marie Rouault pour ne citer qu'eux) qui ne l'entendent pas de cette oreille mais Florian Letourneau leur a envoyé un signal fort, hier, sous les bourrasques. Samedi et dimanche, les éléments contraires n'ont pas eu raison de sa progression. Comme la tortue de la fable, Florian Letourneau est parti sur un rythme modéré.

« Nous l'avions décidé ainsi, en modifiant également le planning des ravitaillements », relatait, fier de son poulain, l'entraîneur Guy Le-grand, instruit par le scénario du championnat de France de grand fond, à Bourges, trois semaines auparavant. Dans le trio de tête, dès l'entame, « Flo » s'était enfoncé dans la nuit devant tout le monde avant de connaître un long passage à vide. Au petit matin, il avait perdu plusieurs places... et ses illusions.

Samedi soir, ce n'est qu'à l'approche de 22 heures qu'il est monté aux avant-postes, occupés depuis un bon moment par Mathieu Olivares (Neuilly-sur-Marne Athlé), le vainqueur de l'édition 2017. Dès lors, le moteur a tourné à plein régime, un ton au-dessus des meilleures cylindrées.

« Je me sentais vraiment bien, j'ai bien géré mes temps forts et d'autres, plus faibles. » Vainqueur des 28 heures de Roubaix à l'automne dernier, le Nordiste David Vandercoilden s'est alors révélé son principal adversaire mais il n'a rien pu faire face à celui qui, peu à peu, a creusé un écart de deux tours pour finir en beau marcheur, parfaitement en ligne. En résumé, une progression parfaitement maîtrisée pour une première victoire castelle teintée d'émotion.

Grande dame de la marche figurant parmi les meilleures mondiales sur grand fond, l'Anglaise Sandra Brown, au palmarès long comme un 24 heures à la marche, s'est quant à elle imposée chez les féminines avec la 6^e performance du week-end ! Chapeau bas ! ■

De notre correspondant **JACQUES BOSSERELLE**

LES RÉSULTATS

1. Florian Letourneau (Athlétic Club de Château-Thierry) 191,223 kilomètres (moyenne-horaire : 7,968) ; 2. Vandercoilden (Villeneuve d'Ascq Frethin Athlé) 188,590 ; 3. Georgelin (Ea Cessonnière) 178,989 ; 4. José Mora (Espagne) 175,564 ; 5. Letessier (PLM Conflans) 172,305 ; 6. Laneau (US Camon) 165,288 ; 7. Thévenin (NL Torcy) 164,119 ; 8. Tintin (Ao Charenton) 155,946 ; 9. Tabouret (US Toul) 143,439 ; 10. Maréchal (ACCT) 129,916...

Féminines. 1. Sandra Brown (England Athlétics) 168,527 kilomètres ; 2. Torte (NL, Chapelle Royale) 160,654 ; 3. Sonnois (RC Haut Jura Morez) 147,695...